

「今の甲賀市で**好き**なところ、  
**嫌い**なところ」を教えてください

## 好きなところ



土山中学校 副会長  
橋本祥吾さん

甲賀流忍者や信楽焼など全国的に有名なもの、  
伝統のあるものがある。

自然が豊かで  
空気がおいしい。

住んでいるところは日本の里百選にも選ばれている。

人が優しく親しみやすい。

誰でもあいさつをしてくれる。

スーパーが多く暮らしやすい。

災害が少なく安心して生活できる。



城山中学校 生徒会長  
宿谷太陽さん

長寿のまちで高齢者の  
活動が活発。

スポーツ施設が  
充実している。

信楽高原鉄道の本数が少なく、運賃が高い。



甲南中学校 副会長  
小林美海さん

山や自然はあるが  
遊ぶところがない。

きれいなところはない。

まちが暗い(特に駅)。不審者が心配。

## 嫌いなところ

坂が多いのに信号の少ない場所がある。

転校してきた友達が住む場所に困っていた。  
住める場所が増えると人も増えると思う。  
医療が発達しても住む場所が必要。

歩道と車道の間段差のあるところがある。  
自転車のタイヤがはまり危険。

交通の便が悪く鉄道やバスの時間が限られて  
いる(30分以上待つことがある)。



信楽中学校 生徒会長  
田代達也さん

こんな甲賀市に住みたい!  
わたしたちの声を聞いて



# 市長と語ろう オール甲賀の 座談会

中学生編

市民の皆さんのご意見を今後のまちづくりに生かすため、市民の皆さんと市長が語り合う座談会を開催しています。今回は、市立中学校(6校)生徒会の皆さんにご参加いただき、「こんな甲賀市に住みたい!」をテーマに、甲賀市への思いを語っていただきました。

## 各学校の自慢 を教えてください

### 水口中学校

- 体育祭での「ソーラン」は、人数も多く、迫力がありとても盛り上がる。
- 「あいさつ運動」を実施したことで、たくさんの生徒があいさつをするようになり、他校からもほめてもらっている。



水口中学校 生徒会長  
久保承太郎さん

### 土山中学校

- 少人数のため、全校生徒で知らない人がいない。
- 体育祭などの行事はみんなで楽しく盛り上がる。
- 「あいさつ運動」を行っており、誰にでもあいさつができる。

### 城山中学校

- 体育祭や文化祭などみんな明るくにぎやかだが、授業はきちんと聴く姿勢で臨むなど、メリハリがある。
- 先生、先輩、後輩などに目を合わせてしっかりあいさつができる。

### 甲賀中学校

- 体育祭でのダンス「翔舞」は、全校生徒が一体となることができる。
- アルミ缶回収活動や50年以上続く10センチ編み座布団の活動など、ボランティア活動がさかん。



### 信楽中学校

- 陶器のまちとして美術の時間に陶器を作ったり、福祉のまちとして老人ホームの掃除をしたりしている。
- 一人ひとりが個性を生かし協調しあえる。

### 甲南中学校

- 体育祭、文化祭、予餞会の三大行事が盛り上がる。
- 体育祭の中で行う平和行進は、昨年で64回目を迎えた。文化祭は、クラスの団結力が高まる行事。



甲南中学校 生徒会長  
川合俊樹さん